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■奈良市の子育て環境
　私はこれまで、子ども・子育て分野の活動を続けてきましたが、保育所
が満員で子どもを預けるところがない、地域に子どもの居場所がない、教
育費が高くて苦しいなど様々な悩みを聞いてきました。奈良市の合計特殊
出生率（一人の女性が産む子どもの数）は1.1人と、全国平均の1.34人を
大きく下回る一方、学童保育の利用者がこの10年で1.6倍に増加し、一部
の学校では過密化するなど、少子化にも関わらず一人ひとりの子どもが大
切にされていない現状があります。また日本は先進諸国の中で、ＧＤＰに
占める子ども・教育予算が3.4％と最も低く、政策的な優先順位が低いこ
とが指摘されています。ここ奈良市でも教育予算が毎年削られ、この10年
で半減しました。
■子どもに優しい街
　一方、国連では、「子ども第一主義」を掲げ「子どもが幸せかどうか」
を、その国の成熟度をあらわす究極の指標だとしています。今、話題のＰ
ＩＳＡ型基礎学力の向上はもちろんですが、遊びの中から学んだり、地域
との関わりから社会性を身につけるなど、子どもが大人に成長していく上
で必要な環境を、私たちがしっかりと守っていくことが重要です。
　子どもに対する行政の支援は、ともすれば有権者である高齢者対策に比
べ後回しにされることがあります。しかし、子どもの視点を活かしたまち
づくりを行うことは、今の政治に次世代の声をしっかりと反映することで
もあります。仲川げんは、子ども目線を大切にして、これからの奈良像を
皆さんと一緒に描いていきます。

仲川げん後援会事務所では、みんなでわい
わいもりあげて下さるサポーターやボラン
ティアを募集中です。たくさんの人が集う
楽しい事務所にしていきたいと思っており
ます。お気軽にご連絡ください。　　　　
　
　 電話：0742-24-7818
   mail:info@nakagawagen.net

1976（昭和51）年奈良県生まれの33才。奈良市高畑町在住。
北大和（現奈良北）高校を経て、1998 年立命館大学経済学部卒業。
帝国石油（現国際石油開発帝石）株式会社での会社員生活の後、母親のボラ
ンティア活動への参加をきっかけに、社会をよくする仕事をしようと決意。
2002年から、奈良ＮＰＯセンターで県内ＮＰＯの活動支援を行う一方、子ど
もの体験プログラムや学びを通した地域活性化に取り組む。活動する中で、
社会を抜本的に良くするには政治や行政を変革する必要があると強く感じ、
政治の道を志すことを決意。

奈良の市政に挑戦します。
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事務所開きのご報告

http://www.nakagawagen.net/
mail:info@nakagawagen.net

〒630-8224　奈良市角振町13
Tel:0742-24-7818 Fax:0742-24-7819

「仲川げん後援会」事務所が５/３１にオープ
ンしました。応援に駆けつけてくれたのは書の
アーティスト紫舟さん。３本の筆を重ね、バケ
ツからくみ上げた墨で一気に[０から創る]を書
き上げ、「３本の矢の故事にちなんで 支援者
の協力と結束を祈り
ます」とスピーチ。この
日はげんさんの応援歌も
披露され、子どもからシ
ニアまで４０人ほどが賑
やかに開所のお祝いをし
ました。ボランティア製
作のメッセージボードも
できました。みなさんで
楽しい事務所にしてくだ
さい！

先週の活動報告

仲川げん後援会

map

仲川げんの奈良マニフェスト【子ども・子育て編】

奈良をこんな街にしたい、こんなことで困って
いるなどのご意見がありましたら、どんな小さ
なことでもお聞かせください。暮らしやすい街
を一緒に創っていきましょう。

仲川げんへご意見を

駅頭演説＠高の原駅
商店街組合会合で挨拶 1 月

駅頭演説＠富雄駅
民主党奈良県連秘書会で挨拶 2 火

駅頭演説＠あやめ池駅
大門市場子育てイベント参加 3 水

駅頭演説＠西ノ京駅
マニフェスト編集打ち合わせ 4 木

 5 金
駅頭演説＠尼ヶ辻駅
連合奈良北和地域協議会幹事会

ポスター用写真撮影
駅頭演説＠ならファミリー前 7 日

スタッフレポート

今週の駅頭演説の動き：学園前/近鉄奈良/西大
寺/ＪＲ奈良/新大宮の予定です。一緒にご参加
下さる方を募っております。080-6179-9109まで

　　　　　　　予算・期日・数値目標を示した詳細は6月中旬に正式発表いたしますが、今回はその一部を
　　　　　　ご紹介いたします。

33 才

 6 土
しなと幸一市議予定候補
決起集会でご挨拶

①駅前保育所の設置
　市内の主要駅に駅前保育所を２年以内に５ヵ所設置し  
  待機児童をゼロにします。また既存の市立保育園・幼 
  稚園についても、延長預かり等サービスの拡充を図り
　ます。

②産前産後ケア体制の充実
　助産師・保健師が常駐し、赤ちゃんの成長や母乳育児
　等についての相談が気軽にできる態勢を整備します。
　また各公民館を月1回訪問し、きめ細かい産後ケアを
　実施します。

③中学校でも地産給食を実施
　子育て家庭の負担軽減と健康で安心・安全な食を提供す
　るため、小学校に加え中学校でも給食を実施します。
　また使用する食材には地元産農作物を一定以上使用しま
　す。
④医療費補助を中学生まで拡大
　現在、乳幼児に限られている医療費補助（通院・入院）
　を中学生まで対象を拡大します。
⑤地域のことは地域で決める学校予算
　校庭芝生化、ビオトープの整備、ゲスト講師や外国語指
　導員の招聘等、地域資源を活用した教育に対し、学校の
　希望や地域事情に合わせた使い道が選択できる予算を設
　けます。


